

光風台小学校・吉川中学校移転に係る保護者説明会  
(質問用紙に対する回答)

ご質問・ご意見等の種別	内容	回答
通学	<ul style="list-style-type: none"> <li>公共交通機関の費用が保護者負担ということに納得できない。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>国の法令では、適正な学校規模の条件として、中学校の通学距離はおおむね6km以内と定められております。ご理解賜りますよう、お願いいたします。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>現在、不登校で環境の変化に弱く、光風台小学校には行ったことがないため、とても不安です。来年度始まる前に見学させていただけるとありがたいです。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>個別に対応させていただきます。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>登校時間は玄関の混雑が予想されるので、小学校と中学校でずらしていただけたらと思います。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>時間割の関係上、登校時間をずらすことは困難です。中学生は、朝練がある部活動もあり、小学生と中学生の登校時間に多少のずれがあると考えています。安全に登校できるよう注意していきます。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>小学生のトイレの総数が減るので、休み時間に利用できるか不安です。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>トイレについて、児童生徒数に対応できる数を用意しています。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>小学低学年と中学生では体格差も大きいので、校舎内で行き来しない等取り決めもお願いいたします。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>小学生が中学校教室へ、中学生が小学校教室へ基本移動はしないようにします。</li> <li>小学生、中学生がお互いに思いやりの気持ちを持ちながら、安心・安全に過ごすことができるような行動を心がけるようにします。</li> </ul>
駐車場	<ul style="list-style-type: none"> <li>保護者が車で行けるようにしてほしい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>できる限りの駐車スペースは確保していますが、原則として、徒歩での来校をお願いします。</li> </ul>
その他	<ul style="list-style-type: none"> <li>前回の説明会で要望した給食等、検討していただきありがとうございます。移転することで生徒たちの中学校生活が不便にならないようにしていただけたらと思います。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>小学生と中学生が同じ場所で過ごせてよかったと思えるような方策を実施していきます。</li> </ul>

光風台小学校・吉川中学校移転に係る保護者説明会  
(質問用紙に対する回答)

<p>部活動</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・テニス部はコートが2面用意してもらえないのに、体育館はバスケットコート1面で、しかも卓球部、バドミントン部、男バス、女バスで共用したら、どれだけの練習ができるのか。男女で練習するには体格差や内容など危険なスポーツだと思う。せめて運動場に1面か他に打開策があるならお願いしたい。運動場のバスケットゴールをみて検討すると言われたが、それが無理なら諦めろとは子どもたちに言わないでほしい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・運動場にあるバスケットコート2面のうち1面のゴールの高さを中学生用の高さに調整し活動できるようにします。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・体育館の使用について、どうして1面を4クラブで使用しないといけないのか。今の子供たちの活動を見た上で決められているのか、2年間だけだから費用かけたくないから我慢させるという事か。</li> <li>・シートスは、使わせてもらえないのか。シートスは、バスケットゴールが壊れているにも関わらず、修理もしないとの事。では、卓球部とバドミントン部が交代でシートス使用、バスケットは男女が交代で光風台小学校体育館を使用ならまだわかる。 新しい学校の為に、今の子ども達が犠牲になるのは、最小限にしていきたい。 子どもたちは、今、公式戦優勝目指して、日々頑張っている。大阪府選抜にも選ばれて、頑張っているのも、日々の部活動の成果である。この経験を生かし、高校の強豪校で頑張れる。 豊能町から、そんな将来有望選手が出そうなのに、練習できる場所を縮小するなんて、在校生に対してどのような考えで決めているのか、私には理解出来ない。自分が育った大好きな町で、</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・体育館利用のクラブ活動の方法を町教育委員会で考えました。シートス、西地区の小学校の体育館や東地区のヴィエントとよのスポーツセンターの利用を検討しましたが、平日のクラブ活動の時間の中で、シートスへの移動時間を考慮すると活動時間が短くなります。また、移動中の安全面などを考慮すると、学校敷地内での活動が安全であると考えられるため、原則として、光風台小学校の体育館と運動場での活動となります。 土日の上記学校外施設でのクラブ活動も検討しましたが、移動方法と施設利用料に折り合いがつかないため、学校施設で活動することになります。</li> </ul>

光風台小学校・吉川中学校移転に係る保護者説明会  
(質問用紙に対する回答)

	<p>子どもを育てたかった。その思いが、今は後悔に変わっている。</p> <p>移転までの2年間で適当に考えないで下さい。この2年間の間に巣立っていく子どもたちのことも、ちゃんと考えてやって下さい。</p>	
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・クラブ活動と預かり保育のお迎えの時間がかぶるのではないか。その時の車の動線及びクラブ活動等の動線(ランニング等)はどうなっているのか。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・人と車は、現在の動線で考えています。車の通行については、注意喚起を行っていきます。</li> </ul>
学校生活	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ノーチャイムにするのはなぜか。先日の資料では、現在の時間とずれているのはなぜか。小学生が現在の時間とずれています。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ノーチャイムにするのは、小学校と中学校とで授業の開始と終了の時刻が異なり、授業中にチャイムが鳴ると子ども達・教職員ともに混乱すると考えられるからです。</li> <li>現在の授業時間とずれているのは、移転後、小学校と中学校が共有で使用する運動場や体育館の使用時間を合わせることにより、極力スムーズに授業を行うためです。</li> <li>また、すでに実践している学校では、ノーチャイムにすることで子ども達の自主性が育ち、自ら行動を起こす姿勢をはぐくむ効果があると聞いています。</li> <li>小学校・中学校のお互いの授業の妨げにならないように協力し合い運営していきます。</li> </ul>
工事	<ul style="list-style-type: none"> <li>・当初の予定と違う。夏休み中に行うはずの工事が11月スタートで3月終わり。当初の予定では、夏休み中との事だったが、何故変更になったのか。誰の責任で変更したのか。どこで告知したのか。周知したのか。工事期間が延びた理由は何か。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・当初予定していた内容に工事の追加(テニスコートや体育館等)があったことや、入札手続きのため、夏休み期間の工事が出来ずに遅れが生じています。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・工事関係車両はどこに駐車するのか。登下校時、通勤車両が来たら危ない。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・工事車両は、敷地内に設置した工事事務所の前に駐車しています。児童の安全には十分配慮しています。</li> </ul>

光風台小学校・吉川中学校移転に係る保護者説明会  
(質問用紙に対する回答)

	<ul style="list-style-type: none"> <li>・セキュリティ的に普段門を閉めているのに工事期間中は開けっぱなしなのか。幼稚園児は下手すると外に出たり工事関係者との危険な接触があると思う。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・工事期間中も施錠しております。工事業者の出入り時は、インターホンを押し、都度開錠しています。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・駐車スペースには限りがあるので工事関係車両が校内に駐車するのは避けてほしい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・職員駐車場への駐車は、最小限にとどめ、校内に設置した工事事務所前に駐車するよう指示しています。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・PTA室等説明になかった部屋は小学校と中学校共同で使うのか。部室の確保は出来ているか。出来ているなら説明を、出来ていないなら工事が始まる前までに説明をお願いします。その他備品も確実に入れる場所があるのかどうか。入らないから捨てる等の財産の償却を行う可能性があるのか。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・PTA室は、小学校と中学校共同で使用していただきたいと考えています。学校の備品については、小中学校共用で利用できるものは集約し、使用不能なものは、適切な手続きにより廃棄する等、限りあるスペースを有効に活用します。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・もし工事が延期、遅延等が起こった場合の対処方法を答えて下さい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・一部工事に遅れが生じた場合でも、4月からの授業に支障が出ないように努めます。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・どこをどういう風に改修工事をするのか。何を工事するのか。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・小学校校舎で中学生が過ごせるよう、教室・トイレ・体育館等必要な工事を実施します。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・来年の4月からひかり幼稚園の給食を運ぶルートはどうなっているか。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・光風台小学校の調理室横から、自動車ではひかり幼稚園の玄関まで運びます。</li> </ul>
駐車場	<ul style="list-style-type: none"> <li>・駐車台数に疑問がある。幼稚園児、小学生、中学生を保護者が迎えに行く等の緊急事態、及び通常の園児、児童の送迎。現段階でも園児の送迎時満車に近い状態です。中学の先生方が駐車されたら少なくとも足りなくなります。園児の保護者でボランティアさんも駐車する。全てのPTA役員、委員さんも駐車する。駐車可能台数の総量及び保護者の駐車台数の最大見通し、小学校の先生の駐車台数、中学校の先生の駐車台数、幼稚園先生方の駐車台数、現段階通常最大での空いている</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・必要台数を調べて駐車スペースの確保に努めています。今後駐車スペースの改修により、駐車可能台数を増やし、吉川中学校教職員の駐車台数を確保します。また教職員以外に8台程の駐車スペースの確保を予定していますが、原則として、徒歩での来校をお願いします。</li> <li>・行事等の際の駐車場については、自治会等にもお願いし、できる限りの駐車スペースを確保していますが、数に限りがあるため、原則として、徒歩での来校をお願いします。</li> </ul>

光風台小学校・吉川中学校移転に係る保護者説明会  
(質問用紙に対する回答)

	<p>数、現段階通常最小での空いている数を確認したのかどうかを教えてください。もし確認していないなら確認して駐車場の台数の確保をしてください。また、現段階でどの状況かも報告してください。</p>	
	<p>・保護者用の駐車場を確保してもらえないと今後PTA活動及びボランティア活動が不可能になる可能性が高い。今ボランティア活動でPTA要員を減らしている状態なのに駐車場無ければ遠い人は来てくれない可能性があります。その点は考えましたか？考えたのであればその答えをもし考えてなかったら考えたうえでの答えを教えてください。</p>	<p>・できる限りの駐車スペースは確保していますが、原則として、徒歩での来校をお願いします。</p>
<p>その他</p>	<p>・わくわくの放課後開放や育成室の遊び場については、どうなるのか。 また、イベントなどを行う部屋もなくなりそうですし、見守りなどとの連携についてはどうなるのか。</p>	<p>・わくわくや育成室の遊びと部活動については、お互いの活動が両立できるよう、活動スペースのすみわけを行っていきます。</p>
	<p>・地域へ校庭等の学校開放は今後どうなるのか。 (例) 吉川中学校のテニス、光風台小学校の野球等どこでやりますか？協議の結果を教えてください。</p>	<p>・学校開放の団体には、学校教育活動が優先であると説明しています。(基本的に土曜日がクラブ活動、日曜日・祝日が学校開放となりますが、日祝もクラブ活動をする場合があります。) 4月以降の学校開放については、吉川小学校、東ときわ台小学校、東能勢小学校及び東能勢中学校の活用も含め団体間で協議し、学校開放利用団体に通知したところです。</p>
	<p>・小中一貫校に関して住民に公にしたのはどのタイミングですか。どこでどの日時に周知させましたか？住民説明会等はコロナの状態で説明不足な感じがします。 噂程度で聞いたのは、保幼小中一貫校だったと思いますが、それは間違いで</p>	<p>・今回の保護者説明会は、令和5年10月23日発行の「豊能の風」でお知らせしています。  ・令和元年8月11日発行の「豊能の風」第1号から、本町での保幼小中一貫教育に取り組んでいることのお知らせ</p>

光風台小学校・吉川中学校移転に係る保護者説明会  
(質問用紙に対する回答)

	<p>すか。間違いでなければどこで変わりましたか。広報誌とよの等で全住人に告知はいつしましたか？責任の所在はしっかりと載せてください。</p>	<p>しています。</p>
--	---	---------------